

Waiver of Responsibility – Child Care Space
9th Global Symposium on Ketogenic Therapies
Issy les Moulineaux, September 17 to 19, 2025

Important Notice to Parents/Guardians:

The Family rooms provided at the 9th Global Symposium on Ketogenic Therapies in Issy les Moulineaux is an *informal, parent-supervised area* intended to support families attending the event. It is *not* a professionally staffed facility. Parents and guardians remain fully responsible for the supervision, care, and safety of their children at all times while using the space.

By signing this waiver, I acknowledge and agree to the following:

1. **Supervision Responsibility:** I understand and agree that I, as the parent/legal guardian, am solely responsible for supervising my child(ren) while in the family room space. I will not leave my child unattended at any time.
2. **No Liability Assumed:** I understand that the organizers of the 9th Global Symposium on Ketogenic Therapies, its sponsors, venue partners, volunteers, and affiliates do not assume any liability for injuries, accidents, losses, or damages that may occur in connection with the use of the family room space.
3. **Use at Own Risk:** I accept full responsibility for any risks associated with the use of the family space and acknowledge that this area is used at our own risk.
4. **Health and Safety:** I confirm that my child is in good health and free from any communicable illnesses. I will ensure that my child behaves in a manner that does not endanger themselves or others.
5. **Indemnification:** I agree to indemnify and hold harmless the event organizers, staff, sponsors, and venue from any claims, damages, or expenses arising from our use of the family room space.

Name of Parent/Guardian: _____

Name(s) of Child(ren): _____

Contact Number During Event: _____

Signature: _____

Date: _____

Important Information

- The food provided during the congress coffee breaks will not be suitable for a Glut 1 diet. Please bring a meal for your child/children.

→ This meal should be ready to eat cold, as the congress organizer cannot guarantee access to a heating point.

- The family area will be divided into two rooms:
- One for activities.
- One for rest.

Please bring a blanket or mattress so your child can lie down. These will not be provided by the congress organizer

Décharge de Responsabilité – Espace Familles
9e Symposium Mondial sur les Thérapies Cétogènes
Issy les Moulineaux, 17 au 19 septembre, 2025

Avis Important aux Parents/Tuteurs :

L'espace famille mis à disposition lors du 9e Symposium Mondial sur les Thérapies Cétogènes à Paris est un *espace informel sous la surveillance des parents*, destiné à soutenir les familles participant à l'événement. Il ne s'agit *pas* d'un service de garde d'enfants professionnel. Les parents ou tuteurs légaux demeurent entièrement responsables de la surveillance, du bien-être et de la sécurité de leurs enfants pendant toute la durée d'utilisation de cet espace.

En signant cette décharge, je reconnais et accepte ce qui suit :

1. **Responsabilité de la Surveillance** : Je comprends et accepte que moi, en tant que parent ou tuteur légal, suis seul(e) responsable de la surveillance de mon/mes enfant(s) dans l'espace famille. Je ne laisserai jamais mon enfant sans surveillance.
2. **Aucune Responsabilité Assumée** : Je comprends que les organisateurs du 9e Symposium Mondial sur les Thérapies Cétogènes, ses sponsors, partenaires du lieu, bénévoles et affiliés ne peuvent en aucun cas être tenus responsables des blessures, accidents, pertes ou dommages pouvant survenir dans le cadre de l'utilisation de l'espace enfants.
3. **Utilisation à Vos Risques et Périls** : J'assume l'entière responsabilité des risques liés à l'utilisation de l'espace famille et reconnais que l'utilisation de cet espace se fait à nos propres risques.
4. **Santé et Sécurité** : Je confirme que mon enfant est en bonne santé et ne présente aucun symptôme de maladie contagieuse. Je veillerai à ce que mon enfant adopte un comportement sûr et respectueux envers les autres.
5. **Indemnisation** : Je m'engage à indemniser et dégager de toute responsabilité les organisateurs, le personnel, les sponsors et le lieu de l'événement en cas de réclamations, dommages ou frais résultant de notre utilisation de l'espace famille.

Nom du Parent/Tuteur : _____

Nom(s) de l'Enfant/Des Enfants : _____

Numéro de téléphone durant l'événement : _____

Signature : _____

Date : _____

Informations importantes

- La nourriture proposée dans les espaces pauses du congrès ne sera pas adaptée au régime Glut 1. Merci de prévoir un repas pour votre/vos enfant(s).
→ Ce repas devra pouvoir se consommer froid, l'organisation du congrès ne peut pas garantir la présence d'un point de chauffe.
 - L'espace famille sera divisé en deux salles :
 - Une pour les activités.
 - Une pour le repos.
- Merci de prévoir une couverture ou un matelas afin que vos enfants puissent s'allonger. Ces éléments ne seront pas fournis par l'organisation du congrès